



Erste Sitzung des neu gewählten Jugendgemeinderats und Verabschiedung der ausgeschiedenen Mitglieder

Am 15.07.2013 fand die erste Sitzung des neu gewählten, inzwischen zehnten Winnender Jugendgemeinderats statt.

Zunächst wurden die aus dem Jugendgemeinderat ausgeschiedenen Mitglieder von Oberbürgermeister Holzwarth verabschiedet. Er würdigte dabei die auch im Gemeinderat anerkannten Leistungen der bisherigen Jugendgemeinderäte und dankte für das große Engagement. Als kleine Anerkennung überreichte er den bisher tätigen Jugendgemeinderäten u. a. je einen Gutschein für eine 5er-Eintrittskarte für das Wunnebad oder den Eispark.

Anschließend verpflichtete er die Mitglieder des neu gewählten Jugendgemeinderats auf die Beachtung der Verfassung und Gesetze sowie eine uneigennützig und verantwortungsbewusste Aufgabenerfüllung und wünschte den neuen Jugendgemeinderäten viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit.

Im neuen Jugendgemeinderat sind 7 Schüler des Georg-Büchner-Gymnasiums, 4 Schüler des Lessing-Gymnasiums, eine Schülerin der Geschwister-Scholl-Realschule sowie 3 Schüler an auswärtigen Schulen und ein Auszubildender vertreten.

Die Altersspanne reicht von 16 bis 19 Jahre, die meisten Mitglieder sind 17 oder 18 Jahre alt.

9 der 16 Jugendgemeinderäte wurden wieder gewählt, so dass eine gute Mischung aus erfahrenen Mitgliedern und neuen Mitgliedern mit neuen Ideen gegeben ist.

Wie zum Beginn jeder neuen Amtsperiode waren danach wieder zahlreiche Wahlen in verschiedene Funktionen durchzuführen, diese brachten folgende Ergebnisse:

- 1.1. Vorsitzender ist Adrian König, stv. Vorsitzende ist Leonie König
- 1.2. Protokollführer ist Robin Benz, seine Stellvertreterin ist Stella Holzäpfel
- 1.2. Kassierer ist Valentin Gießer, sein Stellvertreter ist Jan Hähl
- 1.4. Als Kassenprüfer wurden Carolin Häußer und Jens Jaiser gewählt

Zu Vertretern bzw. Vertreterinnen des Jugendgemeinderats in Ausschüssen, Beiräten und Arbeitsgruppen wurden gewählt:

- 1.5. Partnerschaftsausschuss: Stella Holzäpfel, Stellvertreterin: Miriam Kaiser
- 1.6 Kulturbeirat: Jessica Lenz, Stellvertreterin: Lisa Heidenwag
- 1.7 Schulbeirat: Marc Philip Eckermann u. Lisa Heidenwag, Stellvertreter: Stella Holzäpfel und Devran Cakir
- 1.8 Arbeitskreis VEP 2020: Valentin Gießer, Stellvertreter: Thorsten Fossler
- 1.9 Festausschuss City-Treff: Carolin Häußer, Stellvertreter: Thorsten Fossler
- 1.10 Stadtverband für Sport: Marius Heller, Stellvertreter: Marc Philip Eckermann
- 1.11 Arbeitskreis Kommunales Kino: Lisa Heidenwag, Stellvertreter: Thorsten Fossler
- 1.12 Fachbeirat Jugendarbeit: Devran Cakir, Stellvertreterin: Janina Sülzle
- 1.13 Projekt „Toleranz fördern – Kompetenzen stärken“: Leonie König, Stellvertreterin: Jessica Lenz
- 1.14 Arbeitskreis für behinderte und in der Mobilität eingeschränkte Menschen: Leonie König, Stellvertreterin: Jessica Lenz

Im Anschluss an die Wahlen stellte die städtische Wirtschaftsförderin Frau Zanak die geplante Vermittlungsinitiative für spanische Jugendliche aus Santo Domingo de la Calzada in Ausbildungsberufe in und um Winnenden vor und bat den Jugendgemeinderat um Unterstützung bei der Betreuung der spanischen Jugendlichen.

Nächste Aufgabe des „neuen“ Jugendgemeinderats ist jetzt die Festlegung eines Arbeitsprogramms, dieses wird zunächst in den (internen) Arbeitssitzungen des Jugendgemeinderats aufgestellt. Wer hierzu Anregungen oder Vorschläge hat, kann sich gerne per E-mail an jugendgemeinderat@winnenden.de oder direkt an einen der Jugendgemeinderäte wenden:

Name	Vorname	Anschrift	Telefon
Benz	Robin	Kastanienstraße 63	920317
Cakir	Devran	Adlerweg 28	583676
Eckermann	Marc Philip	Schönblickstraße 7	978712
Fossler	Thorsten	Baacher Hauptstraße 14	72014
Gießer	Valentin	Blumenstraße 3	178095
Hähli	Jan	Holunderweg 12	910310
Häußer	Carolin	Heringshalde 1	73283
Heidenwag	Lisa	Lavendelweg 5	2090221
Heller	Marius	Bussardweg 11	941455
Holzäpfel	Stella	Buchenhain 37	63342
Jaiser	Jens	Korber Straße 1/1	580859
Kaiser	Miriam	Alexanderstraße 14	0151-26831530
König	Adrian	Ludwigstraße 3/1	136953
König	Leonie	Ludwigstraße 3/1	136953
Lenz	Jessica	Stöckenhofer Straße 29	64551
Sülzle	Janina	Breslauer Straße 3	135988





Unsere Bilder zeigen die Verpflichtung der neu gewählten Jugendgemeinderäte sowie Oberbürgermeister Holzwarth bei der Gratulation an Adrian König zu dessen Wahl als Vorsitzender des Jugendgemeinderats.

Weitere Infos zum Jugendgemeinderat gibt's im Internet unter www.jgr.winnenden.de.